

# **Indochina Express 11 dias PRIMERA SUPERIOR**

Desde **2258 Usd** 

### **ITINERARIO**

Día 1: Bangkok

Llegada a Bangkok, asistencia por nuestro personal y traslado al hotel. Resto del día libre para descansar o descubrir la ciudad por su cuenta. Alojamiento.

Día 2 y 3: Bangkok

Desayuno y días libres para conocer la ciudad. En destino se te informará del día exacto de la visita incluida:

Excursión de medio día "Esplendor de Palacio" visitando el Palacio Real y el Templo de Buda Esmeralda Duración aproximada 3 horas. El Templo y el Palacio cierran a las 15:00. El esplendor impresionante de los templos dentro del recinto es inolvidable. Wat Phra Kaew es el Templo Real de Tailandia, ubicado dentro del complejo del Palacio Real. La visita ofrece una oportunidad maravillosa de presenciar la grandeza de la Dinastía Chakri, fundada en el mismo periodo que Bangkok, hace más de 225 años. Wat Phra Kaew y el Palacio Real son el eje del antiguo casco de Bangkok. Se ruega la asistencia con ropa adecuada.

Día 4: Bangkok - Hanoi.

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto y salida en dirección a Hanoi. Llegada al aeropuerto de Hanoi, bienvenida por parte de nuestro delegado de habla hispana en el aeropuerto, que le entregará su carta de bienvenida y acompañará a su vehículo.

Traslado al hotel sin guía (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas).

Alojamiento.

Día 5 Hanoi.- (Desayuno en el hotel/ Almuerzo: Restaurante Local).

A pesar de que es la capital moderna de Vietnam, HANOI todavía conserva el misterio y encanto de siglos pasados. Sus calles estrechas y sus tradicionales casas-tiendas nos invitan a hacer el recorrido en cyclo, mientras que sus grandes y hermosos espacios públicos - parques, lagos, avenidas arboladas y monumentos - dan a la ciudad un aire elegante y armónico con la naturaleza inigualable de las capitales asiáticas. El día empieza con la visita al TEMPLO DE LA LITERATURA, una serie de patios serenos y amurallados, con elegantes puertas y uno de los ejemplos vivos más importantes de la arquitectura tradicional vietnamita. Fundado en 1070 y dedicado a Confucio, también fue la sede de la primera Universidad de Vietnam. Visitaremos la PAGODA DE UN PILAR, también data del siglo XI y fue reconstruida después de ser destruida por los franceses en 1954. Hoy se encuentra cerca del enorme complejo del MEMORIAL DE HO CHI MINH, un precioso parque donde descansa Ho Chi Minh, y donde podemos encontrar un museo y otros monumentos. Primero visitaremos el MAUSOLEO DE HO CHI MINH (visita desde el exterior), donde los visitantes pueden presentar sus respetos al cuerpo embalsamado de Ho Chi Minh. El mausoleo cierra los lunes y viernes, todas las tardes y cada año se cierra en octubre y noviembre para su restauración. Después seguiremos por el parque hasta la CASITA DE HO CHI MINH, una sencilla vivienda de dos habitaciones donde Ho Chi Minh vivió desde 1948 hasta sus últimos días. Se conserva en las mismas condiciones que cuando vivía en ella y se puede ver a través de la ventana.

En ruta, pasaremos por otros monumentos coloniales como el magnífico TEATRO DE LA OPERA y la CATEDRAL DE SAN JOSÉ (sólo se pueden ver desde el exterior). Nos dirigiremos al lago de HOAN KIEM para visitar en su interior el templo NGOC SON situado en una pequeña isla llamada de la Tortuga. Más tarde exploraremos el CASCO ANTIGUO en CYCLO PUSH. Una fascinante red de callejuelas estrechas y casas-tienda, también conocidas como "las 36 calles" donde cada calle tiene el nombre del producto que vendía, tejidos, artesanía, medicamentos y lápidas. Un paraíso para los amantes de la artesanía y un lugar infinitamente interesante para explorar la vida local. El paseo en cyclo dura aproximadamente 45 minutos. La excursión finaliza con la visita al famoso TEATRO DE MARIONETAS DE AGUA. Noche en Hanoi.

Día 6 Hanoi - Halong. (Desayuno hotel / Almuerzo: a bordo / Cena: a bordo).

Desayuno y salida hacia la famosa Bahía de Halong por carretera. Por el camino podremos deleitarnos con los paisajes de campos de arroz, granjas y el Delta del Río Rojo. Llegada a Halong Bay y embarque en el Junco elegido. Almuerzo a bordo del barco e inicio del

crucero entre los islotes e islas de roca caliza que conforman el archipiélago, donde tendremos la oportunidad de explorar magníficas cuevas y nadar en las aguas del golfo de Tonkin. Por la noche cena especial contemplando el atardecer, seguida de una sesión de actividades a bordo. Notas:

- -No habrá guía de habla española a bordo.
- -El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso.

Noche en el camarote.

Día 7 Halong - Hanoi - Luang Prabang (Desayuno Brunch a bordo).

Después de despertarse, tomar un café o té con una vista impresionante a la bahía, resulta una experiencia inolvidable. Si las condiciones del tiempo lo permiten, navegaremos a bordo para visitar unas cuevas dentro de la Bahía. Disfrutaremos de un desayuno "brunch" a bordo, mientras el barco regresa lentamente a puerto.

Traslado por carretera desde Halong al aeropuerto de Noi Bai. Vuelo de Hanoi a Luang Prabang. Llegada al aeropuerto de Luang Prabang y traslado con guía a su hotel.

Luang Prabang fue la capital del reino de Laos hasta la revolución de 1975. Situada entre los ríos Nam Khan y Mekong es una ciudad declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO y considerada como la ciudad tradicional mejor conservada del Sudeste Asiático.

Alojamiento en el hotel elegido.

ornamentales.

Día 8 Luang Prabang (Desayuno en el hotel/ Almuerzo: Restaurante Local)

Después del desayuno, nos embarcaremos en un barco tradicional para realizar un crucero por el río Mekong, dándonos una hermosa vista del paisaje a las orillas del rio: las tranquilas aldeas, los bonitos campos y bosques... En el camino, pararemos en las aldeas de Ban Xanghai & Ban Muangkeo, donde Laos tiene la producción especial de vino de arroz, el papel de arroz y seda local.

Realizaremos la visita a las misteriosas cuevas de Pak Ou, dos cuevas vinculadas y abarrotadas con miles de estatuas de Buda de oro lacado, de diversas formas y tamaños que dejan los peregrinos. Después de las cuevas regresamos a Luang Prabang para el almuerzo. Visitaremos el Wat Xieng Thong, el monumento más importante y significativo de Laos en cuanto a religión, la realeza y el arte tradicional. Hay más de veinte estructuras en el terreno, incluyendo santuarios, pabellones y residencias, además de sus jardines de varias flores, arbustos y árboles

Seguidamente, subiremos al monte Mount Phousi que ofrece una vista panorámica sobre Luang Prabang y el río Mekong. Alojamiento.

Traslado al hotel y alojamiento en Luang Prabang.

Día 9 Luang Prabang - Siem Reap (Desayuno en el hotel).

Este día madrugaremos a las 05h30 para ver las colas de monjes desfilando desde sus pagodas para recibir ofrendas de la gente (generalmente comida). A continuación, visitaremos el mercado local durante la mañana, y desde allí regresaremos al hotel para el desayuno.

Posteriormente visitaremos el Museo Nacional y el antiguo Palacio Real King (cerrado los martes). Continuaremos nuestro recorrido hasta Wat Sane, el templo de Wat Mai, seguido del templo Wat Aham, para pasar por la escuela de bellas artes, donde podemos ver algunas de las obras de arte de calidad.

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida hacia Siem Reap. Llegada al aeropuerto de Siem Reap bienvenida y traslado a su hotel.

Alojamiento en Siem Reap (

Día 10 Siem Reap (Desayuno en el hotel / Almuerzo: Restaurante Local).

Después de desayunar, empezaremos el día visitando una de las joyas de Camboya, la impresionante Angkor Thom o "Gran Ciudad, donde están ubicados algunos de los mejores templos del reinado de Jayavarman VII. En la puerta sur de Angkor Thom, podremos admirar el

imponente frente de piedra de 23 metros de altura de Avalokiteshvara, que aparece en la película "Tomb Raider", con unas magníficas esculturas que sorprenden por su tamaño e imponencia. En el centro de la ciudadela encontramos el templo de Bayon, construido a finales del siglo XII, está adornado por cientos de rostros gigantescos de Buda esculpidos en las torres de piedra. Visitaremos también la Terraza de los Elefantes, la Terraza del Rey Leproso y las 12 torres idénticas de Prasat Suor Prat.

Después del almuerzo, descubriremos el gran complejo de Templos de Angkor Wat, construido bajo el mandato del Rey Suryavarman II y el impresionante templo Ta Prohm, que se remonta a la época de Jayavarman VII que reinó entre 1181-1220.

Traslado al hotel tras las visitas y alojamiento en Siem Reap.

Día 11 Siem Reap - Origen. (Desayuno en el hotel ).

Por la mañana y después del desayuno, excursión en barco por el lago Tonle Sap para visitar las aldeas flotantes. A la hora acordada traslado al aeropuerto con guía de habla hispana para tomar el vuelo de salida.

#### **EL PRECIO INCLUYE**

- Alojamiento en base a habitación doble.
- Excursión "Esplendor del Palacio" en Bangkok.
- Guías locales de habla hispana.
- Las comidas detalladas según itinerario.
- Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y agua potable incluidas).
- Vuelos internacionales: BKK HAN LPQ REP
- Los paseos en barco según itinerario.
- Las entradas a los lugares detallados en el itinerario.
- Alojamiento en hoteles mencionados o equivalentes.
- Las tasas de los vuelos internacionales y domésticos, están incluidas en todos los vuelos.
- IVA

## **EL PRECIO NO INCLUYE**

- Extras de hotel y restaurante.
- Early check in o late check out en los hoteles elegidos.
- Visados, bebidas y gastos personales
- Cenas obligatorias 24 y 31 de Diciembre
- Cualquier servicio no reflejado en el apartado El precio incluye.

# HOTELES DEL PAQUETE

Primera Sup.
Pullman G 4\* SUP
Hilton Hanoi Opera 5\* Deluxe ROH
O similar
Paradise Cruise
Deluxe Junk o similar 4\* SUP
Villa Maly
O similar 4\* SUP
Angkor Palace Resort & Spa 5\*
Deluxe room
O similar

## A TENER EN CUENTA

- Los precios son en base a salidas mínimas de dos personas, solo se confirmará una persona sola si hubiera más personas por salida.
- Los precios de los vuelos domésticos o suplementos de combustible pueden verse alterados si sufren alguna subida.
- El itinerario se adaptará a los posibles cambios de vuelos de la compañía Vietnam Airlines.